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全面改作风 打出效能建设Ā组合拳ā
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夏天空调制冷时，外机的冷
凝水滴滴哒哒个不停，这是再普
通不过的一件事ʪ咱蚌埠的一位
90后小伙，却从中得到灵感，获得
7项国家专利ʪ不仅如此，他还在
淮上经济开发区管委会优惠政策
孵化扶持下，20多岁就开启合作
创业之旅ʪ在淮上区，这并不是特
例，很多类似的中小科技创新型
企业，在这种优质营商环境的帮
助下，成功Ž破壳žʩ快速成长ʪ

3月6日，在淮上区昌平街的一
座办公楼里，记者见到这位发明
Ž大咖žʪ他毕业于蚌埠学院机电专
业，半框眼镜，逻辑清晰，带着蚌埠
口音，他就是新型空调冷凝水回收
组件等发明的第一发明人周本原ʪ

周本原办公桌的一侧，按照
产品三次迭代升级的顺序，密密
麻麻铺满了储水控制盒ʩ芯片ʩ喷
淋器等零配件；另一侧则是各种
专利证书ʪ

周本原坦言，他的灵感来自
一次再普通不过的经历ʪ2015年，
他家的空调冷凝水排水管老化，
水滴滴哒哒地溢到室内ʪ买的水
管不够长，水排不出，只能将水引
到室内的水桶中，一天接了好几

桶ʪ周本原无意中觉察到，桶里的
水是凉凉的，而室外很热，空调外
机滚烫ʪ灵感就在这一刻迸发：是
不是可以收集冷凝水，喷洒在空
调外机的冷凝器翅片上降温，在
达到更好制冷效果的同时节能减
排呢？

说干就干，机电专业出身成
为他的优势ʪ周本原先是与父辈
交流，在大家的帮助下，画图纸ʩ
设计芯片ʩ3D打印零配件ƀƀŽ打
印废弃的零配件装满了一大箱ʪž

周本原说，花费了200万元左右的
经费，2019年，与人合作的公司初
创成功ʪ当年年底，第一代产品成
型，2020年上市销售ʪ

在日益重视环保的大背景
下，周本原希望自己参与研发的
产品能有更大的发展空间ʪ然而，
创业是艰难的ʪ周本原说，他和合
作者们不光要承受巨大的研发费
用，真正的挑战是销售和推广，这
是他们下一步努力的方向ʪŽ最感
谢的是淮上区政府的大力支持ʪž

采访中，周本原一再表示ʪ
Ž这是招商引资过来的科技

创新型中小企业，他们的产品很
好ʪž淮上经济开发区管委会党
工委书记 ʩ管委会主任郑晓东
说，为将该企业成功孵化，该区
给予了各种政策支持，为他们提
供了极为优质的营商环境：报销
了1000平方米厂房两年的租金，
在税收上还提供Ž三免两减半ž的
优惠ʪ

此外，淮上区政府办公楼还
安装了周本原所在公司的产品ʪ
郑晓东坦言，最近几年，在淮上区
这片沃土上，不少电阻器ʩ温控器
等领域的科技创新型中小型企业
成功孵化，成长为规模以上企业ʪ

用7项国家专利成功创业，诀窍是？
蚌报融媒体记者 谢勋章 文/图

周本原展示产品和专利Ǒ

本报讯（融媒体记者 周芳
林 通讯员 高明骏 文/图）蚌
埠经开区近日在中国（蚌埠）传感
谷启动了Ž百名博士进传感谷ž暨
蚌埠工商学院与经开区产学研合
作对接活动ʪ

活动中 ，相关人员参观了
MEMS产业基地ʩ希磁科技产业园
和传感谷展厅，并在传感谷综合
会议室与芯动联科ʩ金实科技ʩ禹
芯半导体ʩ汇通金融等企业负责
人，就下一步在智能传感器ʩ工业
互联网ʩ物联网ʩ软件产业园等领
域开展人才培养ʩ技术攻关合作
进行洽谈ʪ会上，经开区管委会
与蚌埠工商学院就共建实践教学
及实习基地达成了共识并现场签
订合作协议ʪ

本月初，第十三届中国国际
纳米技术产业博览会上传来好消

息，中国（蚌埠）传感谷以Ž芯动蚌
埠，感知未来ž为主题，携园区20余
家重点传感器企业展品盛大亮
相ʪ共展出园区传感器产品48件，
覆盖了芯片设计ʩ晶圆制造ʩ封装
测试ʩ模组器件ʩ终端应用等智能
传感器全产业链体系产品，吸引
众多知名企业来馆参观，中科九
衡ʩ芯智达ʩ森瑾电子等园区企业
通过展会平台拓展了业务渠道，
与数十家企业达成初步合作意
向ʪ中国（蚌埠）传感谷知名度ʩ
影响力得到大幅度提升，获得了
传感器产业领域相关机构和企业
的高度认可ʪ

经开区将依托中国（蚌埠）传
感谷平台，持续加强校企对接合
作，计划年内共组织百名以上博
士走进传感谷，助力各类创新主
体深度融合，吸引更多优秀科研

成果在传感谷落地转化，为打造
芯片设计ʩ晶圆制造ʩ封装测试ʩ

终端应用等智能传感器全产业链
提供智力支撑ʪ

百名博士为传感谷传经送宝
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中国（蚌埠）传感谷在第十三届中国国际纳米技术产业博览会上与
多家企业达成初步合作意向Ǒ

近日，安徽九州云箭航天技术
有限公司在禹会区政务服务中心
领取营业执照和公司公章后，将一
面锦旗送到企业开办综合窗口工
作人员手中，对工作人员在业务办
理过程中全程帮办表示感谢ʪ

锦旗背后的Ž故事ž，还要从一
通求助电话说起ʪ日前，禹会区市
场监管局工作人员接到办事人的
电话，得知安徽九州云箭航天技术
有限公司北京母公司需要办理武
器装备科研生产许可证等相关事

宜，急需在禹会区内注册分公司ʪ
但因为办事人第一次办理相关业
务，对网上办理流程不熟悉，自己
办理材料有困难ʪ考虑到办事人的
迫切需求，工作人员立即采用不见
面帮办的方式，一边录入一边联系
办事人，了解企业需求ʪ

一系列操作后，顺利完成营业
执照办理ʪŽ本以为需要好几天才
能办完，没想到一两个小时就办完
了，真的是Ż一次不用跑ż就能办成
事ʪž办事人说ʪ

一个便民的措施，一次暖心的
Ž帮办ž，不仅为企业提供了便利，也
是优质营商环境的体现ʪ禹会区市
场监管局持续深化Ž一改两为ž，不

断创新服务方式，通过线上远程帮
办ʩ现场延时服务ʩ容缺办理等方
式，为企业和群众提供零距离ʩ零跑
腿ʩ零成本服务，获得了普遍好评ʪ

窗口坚持把服务对象满意作
为检验工作的第一标准，面带微笑
热情接待每一位办事群众ʪ坚持服
务措施Ž微创新ž，变被动服务为主
动服务ʪ对于当天临近午休时间ʩ下
班时间受理或者尚未办结的服务事
项，即刻启动延时服务程序，做到当
日办结，将Ž马上办ʩ钉钉子ž精神贯
穿到具体工作中，真正把好事办好ʩ
实事办实ʪ对于老人ʩ孕妇等开辟
Ž绿色通道ž，并视实际情况，帮办员
深入企业等地开展上门服务，变Ž坐

等服务ž为Ž主动上门žʪ
持续深化Ž放管服ž改革，加大

改革创新力度，在简政放权ʩ优化
服务等方面创新工作思路，推进改
革工作落地见效ʪ试点经营场所
标准化改革，办理了我省经营场
所标准化登记改革以来的首张营
业执照ʪ为禹会区澜夕水果经营
部办理变更经营者的个体工商户
营业执照，这也是《促进个体工商
户发展条例》实施以来，蚌埠市首
张个体工商户变更经营者的营业
执照ʪ全面推广Ž一照通ž，推行Ž智
慧办ž，充分释放市场活力，营造稳
定ʩ公平ʩ透明ʩ可预期的市场准入
环境ʪ
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帮办不见面 企业零跑腿
蚌报融媒体记者 李景
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近日，经开区税务局Ā玉玉帮帮

团ā成员前往辖区企业，面对面指导
企业职工填报个人所得税专项附加
扣除Ǒ经开区税务局推动党建与业
务有效融合ǐ共同发展，促进党建与
业务双提升Ǒ

通讯员 高思悦 摄

党建+业务
双融合双促进

本报讯（融媒体记者 何沛）日前，
安徽省2022年度第一批Ž食安安徽ž品
牌认证评价结果出炉，蚌埠市福淋乳业
有限公司ʩ安徽省老约翰食品有限公
司ʩ安徽雪郎生物科技股份有限公司等
22家单位顺利通过Ž食安安徽ž品牌认
证评价ʪ

Ž食安安徽ž是目前我省食品领域
唯一的ʩ最高的品牌，由政府ʩ第三方及
企业共同打造ʪ通过认证评价的单位
及组织，按规定颁发Ž食安安徽ž认证评

价证书，证书有效期3年，在认证评价范
围内的产品经授权，可以使用Ž食安安
徽ž公共品牌商标标志ʪ

2021年，市政府印发《蚌埠市贯彻
落实Ž食安安徽ž品牌建设实施方案》，
提出要提炼整合蚌埠食品的传统文化ʩ
地域特征ʩ产业优势，建立Ž食安安徽ž
蚌埠品牌培育机制，推动食品产业高质
量发展，增强群众的获得感ʩ幸福感ʩ安
全感ʪ并确定了开展标准提升行动等
21项重点任务，通过实施Ž食安安徽ž品
牌建设一系列的举措，推动我市食品产
业转型升级ʪ和平乳业ʩ大成食品等9
家通过首批Ž食安安徽ž品牌认证ʪ

我市将加大Ž食安安徽ž品牌宣传
推介力度，发挥食品品牌建设单位主体
作用ʪ同时，督促企业落实食品安全主
体责任，提高产品质量ʩ服务质量和安
全管理水平，进一步增强Ž食安安徽ž品
牌公信力与美誉度ʪ

本报讯（融媒体记者 吴媛媛 通
讯员 张超）近日，禹会区法院成立涉
外民商事案件Ž教授调解员ž团队，聘任
安徽财经大学法学院五位教授为调解
员，利用自身专业优势参与涉外案件调
解工作ʪ

2019年，最高人民法院指定禹会区
人民法院负责皖北五市涉外商事一审
案件的统一办理，截至目前，该院案件
量上升幅度达275%，疑难复杂问题逐步
呈现，涉外案件的办案力量亟待加强ʪ
结合法院办案实际，在安徽财经大学ʩ
禹会区司法局ʩ禹会区工商联的大力支
持下，禹会区人民法院成立Ž教授调解
员ž团队，充分发挥专家ʩ学者的专业知

识和技能优势，充实办案力量，进一步
提高法院相关工作专业化水平，增强皖
北五市涉外民商事案件办理的效率和
能力ʪ

据了解，此次获聘的调解员包括博
士三名ʩ博士后两名，具有多个国家和
地区研学经历，在国际法ʩ法理学ʩ知识
产权法ʩ民法等领域颇有建树ʪ禹会区
法院有关负责人表示，成立Ž教授调解
员ž团队，既是法院工作形式的创新，也
有利于法院调解工作和高校教学实践
水平的提升ʪ

聘任仪式上，获聘的Ž教授调解员ž
为法官上了一堂生动的民商法法律知
识培训课ʪ

22家单位
获Ā食安安徽ā品牌认证

法学教授

获聘法院Ā教授调解员ā

3月4日，中铁四局一公司蚌埠房建
区域经理部组织开展Ā建功珠城绽芳华

幸福情暖巾帼心ā主题活动，组织女

职工诵读诗歌ǐ散文，游览张公山公园，
静享好时光Ǒ

通讯员 殷路新 摄

3月3日，解三社区开展Ā相约þ三
八ÿǐ畅游古居ǐ悦享þ莓ÿ好时光ā春季踏

青采摘活动，增进社区居民之间的邻里
情谊Ǒ 通讯员 袁明云 刘知芳 摄

本报讯（融媒体记者 尤靖文）3月
1日，我市正式执行2022版国家医保药
品目录ʪ新版目录共收载药品2967种，
其中西药1586种ʩ中成药1381种，为历
年来最多，涉及范围更广ʪ

此次国家医保目录新增111个药
品，谈判和竞价新准入的药品价格平均
降幅达60.1%ʪ例如利司扑兰由6.38万
元每瓶降至3780元，为罕见病患儿家庭
减轻负担ʪ

此次目录调整中，肿瘤ʩ罕见病等
重大疾病用药，以及糖尿病ʩ慢阻肺等
慢性病用药被进一步纳入目录，补齐了

目录短板，提高了重点人群保障水平ʪ
维奈克拉作为靶向治疗药物，成功进入
新版医保目录，实现了医保无AML靶向
治疗药物的Ž零的突破ž，可用于治疗慢
性淋巴细胞白血病ʩ小细胞淋巴瘤等疾
病ʪ在糖尿病治疗领域，全球首个基础
胰岛素GLP-1RA注射液，德谷胰岛素
利拉鲁肽注射液（诺和益）被纳入本次
国家医保目录ʪ

记者从市医保局获悉，我市在3月
1日同步将本次国家谈判药品全部纳
入了Ž双通道ž管理 ，保障国谈药品
落地ʪ

我市正式执行新版国家医保药品目录

111个药品新增进入目录

情暖半边天
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